

## **La Diputación aporta un millón de euros para la biblioteca de la Universidad de Deusto en Abandoibarra**

La Diputación aportará un millón de euros para la ejecución del proyecto de construcción de la nueva biblioteca de la Universidad de Deusto en Abandoibarra, según se recoge en el convenio suscrito ayer entre los responsables de ambas instituciones.

El edificio, que será diseñado por el arquitecto Rafael Moneo, cuenta con un presupuesto de ejecución de las obras de 36 millones de euros. Para facilitar su financiación se ha previsto un programa de colaboración de cara a la obtención de aportaciones económicas, entre las que se encuentra la citada de la Diputación de Vizcaya, que convierte a la institución foral en patrono distinguido y le permite dar nombre a una de las salas.

La nueva biblioteca pretende ser un edificio de vanguardia en sus materiales y, sobre todo, en sus instalaciones, con una arquitectura que proyecte una imagen acorde con el siglo XXI. El edificio previsto consta de cinco plantas emergentes, con un total de 10.000 metros cuadrados, sobre rasante y otras cinco bajo rasante, con una superficie de otros 17.000 metros.